

Die bemalte Lady

Von release

Kapitel 5: Tik tak toe

Rückblick ... "Warte da ist noch was, was ich nicht verstehe." ... "Was denn?" Nun...

"Wenn ich schon die Seelen einsammle, der schwarze Engel die guten Menschen beschützt und der weiße Hass verbreitet was macht dann ihr beide?" ... "Nun, ich der Sensenmann überrede die toten Menschen dazu ein Spiel mit mir ihrer Wahl zu spielen natürlich mit einem Vertrag. Wenn sie dann verlieren gehört ihre Seele mir, wenn nicht dann dürfen sie sich was wünschen." "Was aber nie geschehen wird, mischte sich da der Teufel ein, weil der Sensenmann immer betrügt, gewinnt nie jemand."

Wenn jedoch einer einen Vertrag mit mir eingeht, kriegt man sein Leben zurück, ohne etwas dafür tun zu müssen. Man kriegt dann so gesehen eine zweite Chance um sein Leben zu verändern. Wenn der Mensch dann aber später wieder stirbt, was so oder so geschehen wird irgendwann mal, gehört dann seine Seele mir."

"Dann sollte man doch gar keinen Vertrag mit euch eingehen."

Daraufhin sagte der weiße Engel: "Man kann auch einen Vertrag mit dir eingehen. Nehmen wir mal an das ein toter böser Mensch einen Vertrag mit dir eingeht. Dann steht, da drin je nach dem was für ein Mensch das war, was er nicht mehr machen darf. Außerdem steht in den Verträgen immer drin das Er niemandem verraten darf, das er einen Vertrag mit dem Tod eingegangen ist, ansonsten wird dieser Mensch wieder sterben" ...

"Oh da fällt mir gerade ein sagte Dark das es einmal einen Menschen gab, der gegen den Sensenmann gewonnen hat." "Wirklich? Wie denn und in was für einem Spiel?" Lass das erzähl es ihr nicht sagte der Sensenmann. Also fing Dark an zu erzählen: "Da war so ein junger Mann" ...

"Nein was erzählst du es ihr, das braucht sie doch gar nicht zu wissen." Dark fing an weiter zu erzählen: "Der junge Mann hatte sich als Spiel Tik tak toe ausgesucht und das witzige daran ist, dass der Sensenmann nicht wusste, was für ein Spiel das ist. Weil es dem jungen Mann grade erst eingefallen war und somit der Sensenmann nicht wusste, wie das Spiel geht."

Später, nachdem der junge Mann gewonnen hatte, wünschte er sich wieder zu leben. Als er dann wieder lebte, zeigte er das Spiel all seinen Freunden, die dann wiederum ihren Freunden und so weiter. So wurde das Spiel überhaupt weltweit bekannt."

Release begann anfangen zu lachen und der Sensenmann sagte dazu nur: "Das war nicht gerecht. Deshalb darf auch keiner mehr erfundene Spiele vorschlagen" ...